



*Jede Begegnung der beiden sowjetischen Kosmonauten Alexej Leonow und Pawel Beljajew mit den Werktätigen der DDR war von Herzlichkeit und gegenseitiger Achtung und Verehrung geprägt. (Links: Extraumarmung eines Rentners für den Himmelstürmer Alexej Leonow in Magdeburg. Rechts: Oberst Pawel Beljajew, Kommandant von „Woschod IV“ bei den tüchtigen Arbeiterinnen im Chemiefaserkombinat Wilhelm-Pieck-Stadt Guben)*

Fotos: Zentraibild

deutschem Boden ein Krieg ausgeht. Die DDR und die Sowjetunion stimmen völlig darin überein, daß der Kampf gegen den deutschen Imperialismus und Militarismus verstärkt werden muß. Das zeigt, daß alle Hoffnungen der Imperialisten auf die Isolierung der DDR von den sozialistischen Staaten und die Liquidierung der DDR eine Illusion sind. Die Staatsgrenzen der DDR sind unverletzlich. Provokationen der revanchistischen und militaristischen Kräfte Westdeutschlands werden durch die unüberwindliche Macht der Mitgliedsstaaten des Warschauer Paktes verhindert oder entschieden zurückgewiesen. <sup>III</sup>.

### III.

Auf der Grundlage des Vertrages über Freundschaft, gegenseitigen Beistand und Zusammenarbeit, der eine neue Etappe der deutsch-sowjetischen Freundschaft einleitete, wird die Zusammenarbeit zwischen unseren beiden Staaten auf allen Gebieten des gesellschaftlichen Lebens weiterentwick-

kelt. Mit den jetzt getroffenen Vereinbarungen sind die Grundlagen für eine höhere Stufe der wirtschaftlichen und wissenschaftlich-technischen Zusammenarbeit gelegt worden, um gemeinsam die Erfordernisse der technischen Revolution zu meistern und die Arbeitsproduktivität maximal zu steigern. Das liegt im Interesse der ständigen Entwicklung der Volkswirtschaft beider Länder und dient der Lösung der historischen Aufgaben der Werktätigen unserer Staaten beim Aufbau des Sozialismus und des Kommunismus und im ökonomischen Wettbewerb mit dem Kapitalismus. Die noch engere Zusammenarbeit zwischen der DDR und der UdSSR stärkt die Macht des sozialistischen Weltsystems, der Hauptkraft des Friedens und des Fortschritts in der ganzen Welt.

Der 48. Jahrestag der Großen Sozialistischen Oktoberrevolution und die Reise der Partei- und Regierungsdelegation nach der UdSSR sind uns Anlaß, allen Werktätigen der DDR die großen Leistungen des Sowjetvolkes, die